

**BICROSS** La Coupe d'Europe faisait étape ce week-end à Dijon-Messigny (F).

# Demont deux fois en demi-finale

Jonathan Demont, du BC Echichens, a manqué deux fois les finales élite pour une place (5<sup>e</sup> alors qu'il y a 4 qualifiés) lors des deux manches de Coupe d'Europe du week-end dernier à Dijon-Messigny, sous une pluie qui a rendu les conditions de course difficiles.

Il avait auparavant disputé d'excellentes manches de qualification comme les huitièmes et les quarts de finales, en étant toujours dans les trois premiers. Au classement général, il occupe la 9<sup>e</sup> place sur 125 classés avec 81 points. Yvan Lapraz, du BMX La Béroche, a terminé quant à lui 8<sup>e</sup> de la finale élite le vendredi et a également été éliminé en demi le lendemain. La meilleure performance vient de Louanne Juillerat,



Jonathan Demont lors de sa demi-finale de samedi où il échoue d'un rien. R. JULLERAT

du BMX Nord vaudois, qui a signé un doublé, s'imposant à deux reprises dans la catégories des juniors filles. Elle est dorénavant deuxième du classement général après quatre manches sur dix. Les

trois pilotes font partie de l'équipe du Centre mondial du cyclisme (CMC), à Aigle, et s'entraînent sous la houlette du Français Thomas Allier, l'ancien champion du monde. ● **RJT/LA RÉGION NORD VAUDOIS**